

## El director de Pemex comparece ante diputados y llama "mentecatos e ignorantes" a opositores

Los reclamos de legisladores de oposición hicieron explotar al director general de Pemex, Octavio Romero Oropeza, quien los llamó mentecatos e ignorantes. En el marco de su comparecencia ante las Comisiones Unidas de Energía y de Infraestructura, legisladores de PAN, PRI, PRD y Movimiento Ciudadano, le reprocharon al funcionario que no lograra cumplir con la promesa de bajar a 10 pesos el precio de la gasolina, el deficiente combate a la corrupción en la empresa productiva del Estado, el trato privilegiado a empresas vinculadas con los hijos del presidente y el sobrecosto en la construcción de la Refinería de Dos Bocas.

https://suracapulco.mx/el-director-de-pemex-comparece-ante-diputados-y-llama-mentecatos-e-ignorantes-a-opositores/